
RM Eggers begründet den Antrag. Mit einem Masterplan sollen die Bauzustände erfasst, anfallende 

Arbeiten dargelegt und die dafür entstehenden Kosten festgehalten werden.  

 

RM Labeschautzki befürwortet den Antrag.  

 

BM Böhling sagt zu, dass der Masterplan bis zum Sommer für die Schulen aufgestellt werden kann. 

Über die zeitliche Möglichkeit der Erstellung eines Masterplanes aller städtischen Liegenschaften 

wird nach Rücksprache mit dem FBL Bauen berichtet.  

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag der CDU-Fraktion vom 15.01.2019 - Erarbeitung 

eines "Masterplans Gebäudeunterhaltung" für alle im städtischen Besitz befindlichen Gebäude 

abstimmen. 

 

Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung an den Verwaltungsausschuss.  

 


